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Jahreshauptversammlung der VKS am 20. November 2008  

PROTOKOLL 
 
Ort :  Gasthaus „Zum Taunus“  

65779 Kelkheim 
 
 
Teilnehmer Vorstand: Michael Trawitzki MT  1.Vorsitzender u. Versammlungsleiter 
 Jutta Beifuss   JB  2.Vorsitzende 
 Erik Sonnemann ES  Kassierer 
 Stephan Wolf   SW  1.Beisitzer        
 Detlef Schreiber DS  2.Beisitzende 
 Andreas Stendebach AS  3.Beisitzer 
 
 
Keine Teilnahme und  
entschuldigt:  Volker Klausch VK   Schriftführer        
 
 
 
Begrüßung: durch Herrn Trawitzki, der feststellte, dass die Versammlung satzungsgemäß 

einberufen wurde. 
 
 
Vorgelesen wird die Tagesordnung, die bei der Einberufung mit angekündigt war. 

 
 
Tagesordnung:   1. Bericht des Vorstandes 

2. Bericht der Kassenprüfer 
3. Entlastung des Vorstandes 
4. Aktivitäten 
5. Sonstiges 

 
 
 1.) Bericht des Vorstandes:   

 
Herr Trawitzki berichtet über den Versuch der Einführung einer City Card. Der hierfür zuständige 
Ausschuss hatte den DG-Verlag beauftragt, der das Projekt den Mitgliedern vorgestellt hatte. Insbesondere 
wurde darauf hingewiesen, dass mindestens 15-20 Betriebe sich beteiligen müssten, damit sich die Karte 
trägt. 
Von den Mitgliedern gab es jedoch so geringe Resonanz, dass die Einführung der Karte nicht vollzogen 
werden konnte. 
 
Der Herbstball war wieder ein Erfolg und es konnte festgestellt werden, dass dieser sich als 
gesellschaftliches Ereignis in Kelkheim etabliert hat, sodass er auch zukünftig weiter veranstaltet wird. 
 
Frau Beifuß berichtete sodann über die verkaufsoffenen Sonntage. 
 
Der Stadtmarkt im Mai war wie immer der größte und derjenige mit den meisten Besuchern. Er hat sich 
über die Grenzen Kelkheims hinaus etabliert. 
Frau Beifuß dankte ausdrücklich auch Frau Spriestersbach für ihre Unterstützung, auch bei den beiden 
anderen Märkten im September ( Möbeltage ) und November. 
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Die Einzelhändler wünschen auch für 2009 wieder 3 Märkte, die an folgenden Terminen stattfinden 
werden: 
 
17.05.09: Stadtmarkt 
20.09.09: Möbeltage 
08.11.09 Verkaufsoffener Sonntag 
 
Die Termine stießen auf allgemeine Zustimmung. 
 
Das Parkplatzproblem wurde von Frau Horn bezüglich des Stadtmarkts thematisiert. 
Folgende Optionen wären gegebenenfalls auf ihre Machbarkeit zu prüfen 
. 
Pendelbus 
Parken im Industriegebiet Münster 
Parken auf dem Rothenberger Parkplatz in Fischbach 
 
Ein Parkplatzplan ist sinnvoll. 
 
 
Es folgte der Bericht des Kassenwarts. 
 
Herr Sonnemann teilte mit, dass es im vergangenen Jahr zu einem geringen Verlust kam, der seine 
Ursache auch im Austritt von Mitgliedern hat. Derzeit hat der Verein knapp über 150 Mitglieder. 
Zur Vermeidung eines weiteren Mitgliederschwunds soll der Beitrag übergangsweise im Jahr 2009 auf  € 
60,-  gesenkt werden, was einstimmige Zustimmung fand. 
 
Frau Horn regte noch wechselseitige Besuche der Mitglieder an, zwecks Vorstellung der eigenen Betriebe 
und zur Verbesserung der Kontakte der Mitglieder untereinander. 

 
 
   
  2.) Bericht der Kassenprüfer  

 
Herr Seidler berichtet, dass er die Kasse geprüft habe. Er hatte keine Beanstandungen. Die Kasse sei 
bestens geführt. 

  
 
 
   3.) Entlastung des Vorstandes  
 
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 
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4.) Aktivitäten 
 

Es sollen die üblichen Veranstaltungen stattfinden, insbesondere die verkaufsoffenen Sonntage ( siehe 
TOP 1 ) und der Herbstball. 
 
Auch sollen wieder Seminare angeboten werden. Herr Rechtsanwalt Sinnwell wird ein arbeitsrechtliches 
Seminar anbieten. 
Der Newsletter soll wieder erscheinen. 
 

 
 5.) Sonstiges  
 

Frau Horn bedankte sich für die Unterstützung bei der in ihrem Betrieb abgehaltenen Auktion, die 3000,- € 
für den guten Zweck einbrachte. 
 
 
 
Kelkheim, den 06.12.2008 
 
 
 
gez. Andreas Stendebach      Michael Trawitzki 
 


